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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午後 １時２８分開議 

○委員長（福田吏江子議員）  ただいまから、議会だより編集委員会を開催いたします。 

 本日の協議事項は、お手元に配付したとおりです。 

────────────────────────────── 

   議長への申し入れの結果報告について【要点記録】 

 ・９月２０日開催の委員会において議長に要望することを決定した「表紙及び裏表紙のカラー化」及び「行政視察

を実施すること」について、９月２５日に委員長及び副委員長で議長に申し入れを行った結果を次のとおり報告し

た。 

 ・「表紙及び裏表紙のカラー化」については、まず「議会としての情報発信をどう考えるか。情報発信としての媒

体の議会だよりのあり方、また、その中で議会だより編集委員会の位置づけはどうか」との点について、会派代表

者会議で整理することになったことから、結論が出るまで保留となった。あわせて、「行政視察を実施すること」

についても保留となった。 

 ・この結果を踏まえ、今後委員会としてどうしていくかを協議した結果、「表紙及び裏表紙のカラー化」について

は、会派代表者会議の整理を待ちつつも、委員会においても、カラー化を行う理由等について、さらに議論を深め

ることを決定した。「行政視察を実施すること」についても、会派代表者会議の整理を待ちつつも、委員会におい

ても、視察の実施の必要性や理由について、さらに議論を深めることを決定した。また、これら以外に現在協議を

進めている、ミニコンの実施及び市内高校写真部への表紙依頼の協議を進めていくことを決定した。 

 ・委員からの意見として、「行政視察を実施すること」は、ミニコンや市内高校写真部への表紙依頼等、市民参画

の手法の検討を効果的に行うため、可能な限り早い時期に行きたいとの意見があった。 

────────────────────────────── 

○委員長（福田吏江子議員）  次回の委員会ですが、１０月２９日火曜日、臨時会終了後を予定しておりますが、決

算認定以外の議案が提出され、長時間にわたる休憩が予測される場合は、休憩中に委員会を開催したいと思いますの

で、休憩中の開催に変更になった場合は事務局から皆様に御連絡いたします。 

 なお、議題は１２月１日号の１校について、そのほか先ほど御意見いただきました、ミニコンの実施、高校写真部

への表紙依頼、また行政視察の実施についての協議、そのほかリニューアルの協議というのも続きを行います。 

本日の協議事項は以上ですが、皆様から何かありますでしょうか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（福田吏江子議員）  以上で、本日の委員会を散会いたします。 

   午後 ２時４５分散会 

────────────────────────────── 

 


